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ПРОТОКОЛ № 8 

заседания Коллегии 

Саморегулируемой организации Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                         10 июня 2015 года 

 

Количество членов Коллегии - 8 

Присутствовали: Лявданский В.Э., Бобылев С.Ю., Гайкович С.В., Мамошин М.А., Орешкин 

С.И., Реппо В.А., Романов О.С.  

Кворум для принятия решений имеется 

Приглашенные без права голоса: 

 исполнительный директор  СРО НП ГАИП – Штерн Я.В. 

специалист-эксперт СРО НП ГАИП – Факеев С.Г. 

 Директор ООО «Архитектурная мастерская А. Мельниченко «ГРАНДТЕРЬЕР-АТРИУМ» 

Мельниченко А.В. 

Директор ООО «ИНТЕХ» Тарасов В.Л.   

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Решения Контрольного комитета в отношении должников по уплате членских взносов и 

предоставлению договоров страхования.  

2. Заявление от ООО «Петер-Гиб» об исключении вида работ № 13. 

3. Выездное мероприятие в Зеленогорске 26 июня 2015г. 

4. Продление договора с аудиторской компанией «ВЕДА» 

5. Аренда комнаты под архив 

6. Организация обучения по экоустойчивому строительству 

7. Письмо ООО «Архитектурная мастерская А. Мельниченко «ГРАНДТЕРЬЕР-АТРИУМ» 

По первому вопросу повестки Факеев С.Г. сообщил о результатах заседания Контрольного 

комитета и поступивших в Исполнительную дирекцию заявлениях от членов СРО НП ГАИП ООО 

«Линия. Архитектурная мастерская»,  ООО «АМ-Три», ООО «Архитектурная студия Т.С.К.-

Плюс» об отсрочке уплаты членских взносов. 

Голосовали:   
«За» - 7; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: В отношении должников по уплате членских взносов за 1 квартал 2015г. 

(Приложение №1) установить срок погашения задолженности – 15 сентября 2015г. Информацию о 

должниках по страхованию (Приложение №2) передать на рассмотрение Дисциплинарного 

комитета. 

 

По второму вопросу повестки дня Штерн Я.В. сообщила о поступившем в Исполнительную 

дирекцию заявлении от члена СРО НП ГАИП ООО «Петер-Гиб» о внесении изменения в 

Свидетельство о допуске к работам, которые оказывают влияние на безопасность объектов 

капитального строительства, в связи с исключением вида работ № 13 – «Работы по организации 

подготовки проектной документации, привлекаемым застройщиком или заказчиком на 

основании договора юридическим лицом или индивидуальным предпринимателем 

(генеральным проектировщиком)». 

Голосовали:   
«За» - 7; 

«Против» - нет; 
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«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Внести изменения в действующее Свидетельство о допуске к работам  ООО 

«Петер-Гиб»: исключить вид работ № 13 «Работы по организации подготовки проектной 

документации, привлекаемым застройщиком или заказчиком на основании договора 

юридическим лицом или индивидуальным предпринимателем (генеральным 

проектировщиком)». 

Осуществить выдачу Свидетельства в установленном порядке. 

 

По третьему вопросу повестки дня выступила Штерн Я.В. с информацией о поступившем 

предложении организовать для членов СРО НП ГАИП выездной Круглый стол на тему «70-летие 

Великой Победы. Участие архитекторов Ленинграда - Санкт-Петербурга  в увековечивании 

памяти о Великой Отечественной войне».   

Голосовали:   
«За» - 7; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: 26 июня 2015г. провести Круглый стол на тему «70-летие Великой Победы. 

Участие архитекторов Ленинграда - Санкт-Петербурга  в увековечивании памяти о Великой 

Отечественной войне». Место проведения: Зеленогорск, Дом творчества «Архитектор». Время 

проведения: с 12-00 до 20-00. Исполнительной дирекции осуществить организационную работу по  

проведению мероприятия. Установить предельный размер финансирования участия членов 

Партнерства в указанном мероприятии в сумме 140 000 руб. из соответствующей статьи 

утвержденной сметы расходов на 2015г. 

 

По четвертому вопросу повестки дня выступила Штерн Я.В. с предложением утвердить 

аудиторскую компанию для проведения обязательного ежегодного аудита за 2015г. 

Голосовали:   
«За» - 7; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Учитывая четырехлетний опыт работы с аудиторской компанией «ВЕДА», 

заключить с ней договор на проведение аудита финансовой деятельности СРО НП ГАИП за 2015г. 

 

По пятому вопросу повестки дня выступила Штерн Я.В. с информацией о возможности 

арендовать дополнительное помещение для размещения архива документов СРО НП ГАИП. 

Голосовали:   
«За» - 7; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

Постановили: Исполнительной дирекции заключить договор аренды на дополнительное 

помещение с 01.07.2015г. 

 

По шестому вопросу повестки дня выступил Романов О.С. с предложением обсудить 

поступившую от НП «Совет по «зеленому» строительству» информацию об образовательных 

курсах по экоустойчивому строительству. 

Голосовали:   
«За» - 7; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 
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Постановили: Направить информацию всем членам Партнерства для выявления количества 

заинтересованных в обучении лиц. По результатам опроса обсудить необходимость и условия 

организации обучающего семинара по обозначенной тематике. 

  

По седьмому вопросу повестки дня выступил Лявданский В.Э. с информацией о поступившем 

заявлении в партнерство от ООО «Архитектурная мастерская А. Мельниченко «ГРАНДТЕРЬЕР-

АТРИУМ» по вопросу переноса сроков оплаты членских взносов и о возбуждении Арбитражного  

производства по делу о признании указанной организации несостоятельным (банкротом) по 

заявлению члена СРО НП ГАИП - ООО «ИНТЕХ». 

Члены коллегии заслушали объяснения приглашенных руководителей членов СРО НП ГАИП – 

ООО «Архитектурная мастерская А. Мельниченко «ГРАНДТЕРЬЕР-АТРИУМ» и ООО «ИНТЕХ» 

- по существу претензий. 

Постановили: Принять к сведению информацию. Рекомендовать указанным членам Партнерства 

принять взаимоприемлемое решение по урегулированию претензий. Информировать членов СРО 

НП ГАИП о необходимости повышения ответственности при заключении подрядных договоров с 

целью снижения договорных рисков. 

 

Председатель Коллегии                                                                         Лявданский В.Э. 

 

Секретарь                                                                                               Штерн Я.В. 

 

 


